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佛山市国星光电股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：20141105 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

1、银泰证券  于建科 

2、东方证券资管  韩冬 

3、国网英大集团  骆林 

4、国泰君安证券  牟卿 

5、兴业全球基金  钱鑫 

6、中信证券  高耀华 

7、诺安基金  张泽京 

8、财达证券  程旭东 

9、中信建投  周户 

10、华泰证券  张弘 

11、兴业证券  于腾达 

12、中山证券  黄晓坤 

13、长信基金  谢恒 

14、方正证券  文仲阳、孙远峰 

时间 2014年 11月 05日 

地点 公司 208会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长王垚浩、董事会秘书刘迪 



投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、非公开发行募投项目为什么会选择小间距显示屏器件？ 

王垚浩董事长：主要是因为目前公司显示屏器件产品在显示屏

市场有明显的技术、规模等优势，而且毛利率水平也相对稳定。 

2、目前做显示屏器件的厂家主要有哪些？ 

王垚浩董事长：主要有日亚、亿光、国星、晶台、木林森。 

3、目前上游外延芯片的进展情况？ 

王垚浩董事长：外延芯片目前的 20台 MOCVD设备已经有 18台

投入生产，2 台用做研发。目前外延片月产能为 8 万片,我们

争取在 2015年上半年实现盈亏平衡。 

4、目前公司 RGB器件主要采购哪家芯片企业的芯片？ 

王垚浩董事长：主要是国内的几家芯片企业，三安、华灿、士

兰、乾照。 

5、背光业务目前的情况？ 

王垚浩董事长：公司大尺寸背光的业务是从 2013 年才开始逐

渐上量，目前主要供应台湾的客户，主要是电视和显示器的背

光产品。 

6、广晟成为公司的大股东后，对公司有没有新的要求、定位

或者计划？ 

王垚浩董事长：目前还没有具体的计划。 

附件清单（如有） 无 

日期 2014 年 11月 05日 

 


